

# Catalina Monreal afirma que no hay plan contra Rojo para anular la elección en Cuauhtémoc

**Victor Herrera**

metropoli@cronica.com.mx

La excandidata por la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, negó que ella y Morena tengan un plan para culpar a Alessandra Rojo de la Vega por violencia política en razón de género y que esa sea un pretexto para anular la elección.

El pasado miércoles, Rojo de la Vega acusó a Monreal de preparar un plan político, mediático y de extorsión a las autoridades, que se basa en señalar a la alcaldesa electa de ser una persona violenta y violar las Leyes electorales al maltratar a Catalina e invisibilizarla y como consecuencia, repetir la votación en toda la alcaldía.

“Alessandra, deja de manipular la información, manipular y mentir. Primero dijiste en tus redes sociales que no había medidas cautelares en tu contra ni se te había notificado nada, haciendo referencia a que no usarás mi nombre en un claro intento de hacer la Ley a tu modo, de cumplir con estas medidas que dijiste que no existían”, mencionó Monreal.

“No hay ningún plan en tu contra, lo que hay es la Ley, que construimos las activistas, las feministas y las mujeres de todos los partidos políticos; claro que deberías de estar en el registro de agresoras, porque has ejercido violencia política en mi contra”.

Explicó que la anulación de la elección es una causal que existe en caso de violencia política; “lo deberías de saber bien, como activista que eres”, dijo.

Y recordó que dichas violaciones llevaron a anular dos elecciones en Guerrero y en el Estado de México.

Sostuvo que acusar a Rojo de la Vega de violencia política en razón de género tiene la finalidad de aplicar la Ley electoral

Como una última oportunidad para que las autoridades electorales reviertan el resultado de la elección, Monreal se manifestó en la explanada del edificio delegacional, con la finalidad de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anule la contienda.

Al sitio acudieron representantes vecinales de las colonias populares como Tránsito, Algarín, Morelos, Maza y Valle Gómez, territorios en los que Catalina recibió mas apoyo en las urnas. Con cartulinas rosas, alrededor de 60 personas la acompañaron en su pelea por revertir el resultado y que el recuento de las casillas, que se llevará a cabo el 29 de julio, la favorezca.

“Desde aquí quiero pedir, de manera respetuosa, a las autoridades electorales y judiciales que no se dejen intimidar, asustar por el prianismo y las redes de corrupción y de prepotencia que tiene Alessandra Rojo de la Vega. Que no les tiemble la mano para impartir justicia y hacer algo histórico como dar certeza en una nueva elección en la alcaldía Cuauhtémoc ¡Vamos!”, gritó.

“Vamos por la nulidad la elección, por que se repita el proceso electoral, por que se esclarezca lo que aquí sucedió, es claro que el fraude se fraguó desde varias aristas; que la elección en la alcaldía Cuauhtémoc fue inequitativa, inequitativa, violenta y llena de irregularidades, por eso es que pedimos que se anule”.

Catalina se nombró como una mujer que cree en las Leyes, instituciones y en el estado de derecho y por ello ha denunciado a Rojo de la Vega por violencia política en razón de género.

También, acusó a Rojo de rebasar el tope de gastos de campaña, sin embargo, previamente, el Instituto Nacional Electoral (INE) negó dichos señalamientos ●





**Acusó a Rojo de rebasar el tope de gastos de campaña.**

